

Medienmitteilung

Luzern, 4. Juli 2018

Neue Filiale und Talentförderung im Jubiläumsjahr

Lehner Versand feiert in diesem Jahr sein 35-jähriges Bestehen. Seit den Anfängen ist das Unternehmen stetig gewachsen und hat im Juni in Zizers/Landquart bereits die achte Filiale eröffnet. Zudem erhält ein weiterer Nachwuchssportler bei Lehner Versand die Chance seine Sportkarriere mit einer Berufslehre zu kombinieren.

Ein schneller und guter Armzug, starke Schlagkraft, gutes Spielverständnis und eine Länge von 1.90 Meter. Das alles macht Darko Mladenovic zu einem Volleyballer mit viel Potenzial. Der bald 17-Jährige ist über Umwege zum Volleyball gekommen. Als Kind hat er nebst Volley beim FC Nottwil Fussball gespielt und war Mitglied des Schwimmclub Sursee.

Bewusster Entscheid für Volleyball

Alle drei Sportarten haben ihn fasziniert. Als er sich für eine Sportart entscheiden musste, hat er ganz bewusst gewählt: «Im Fussball gibt es viel Konkurrenz. Die Chance, da mal als erfolgreicher Spieler im Ausland zu spielen, ist sehr klein.» Und Volleyball sei im Vergleich zum Schwimmen emotionaler und ein Mannschaftssport. Was ihn ebenfalls am Volley fasziniert: «Es ist ein athletischer Sport, schnell und explosiv. Und man braucht eine Portion Intelligenz.»

Anfänge in Sursee

Seine ersten Volleybälle hat Darko Mladenovic in der 4. Klasse bei VBC Sursee über das Netz geschlagen und blieb bis zur 2. Liga in Sursee. Weil viele ältere Spieler mit mehr Erfahrung in der Mannschaft waren, spielte er nicht viel und absolvierte auf Anfrage von Volley Luzern ein Probetraining. Darauf hat er den Verein gewechselt und gleich von Beginn an einen Stammplatz erhalten. Die Herren 2 von Volley Luzern spielen in der 1. Liga. Der talentierte Oberkircher hat jedoch schon einige Trainings mit der NLA-Luzern absolviert.

Nationalliga A als Ziel

Seit anfangs 2017 spielt Darko Mladenovic auch in der 01+ Nationalmannschaft, vergleichbar mit U18. Seine sportlichen Ziele hat er klar vor Augen: vor dem 20. Lebensjahr in der Nationalliga A spielen und später ein Stammverein im Ausland. Am liebsten in Italien. Sein Lieblingsverein ist Perugia, sein Lieblingsspieler Uros Kovacevic aus Serbien. Dieser stammt aus der Nähe, wo die Familie Mladenovic ein Ferienhaus besitzt. Um seine Ziele zu erreichen, trainiert Darko Mladenovic fünf Mal pro Woche Volley in der Halle, daneben ist er drei Mal im Krafraum anzutreffen.

Arbeitgeber, der mitzieht

Darko Mladenovic setzt nicht nur auf die Karte «Volley», sondern absolviert gleichzeitig eine Berufslehre. Bei Lehner Versand kann er Sport und Ausbildung kombinieren, was ihm sehr zusagt: «Lehner Versand ist ein tolles Unternehmen und immer sehr flexibel. Wenn ich Trainingslager habe oder mal früher gehen muss, ist das kein Problem», sagt der bald 17-Jährige. Die Firma sei zudem modern und gut organisiert und es herrsche ein gutes Arbeitsklima. «Die Arbeitskollegen sind toll und ich komme immer gerne zur Arbeit.» Im letzten Sommer beantragte Darko Mladenovic den Schweizer-Pass, damit er mit der Nationalmannschaft an die EM-Qualifikation nach Bari hätte fahren können. Den Pass hat er zwar erhalten, die EM-Qualifikation war für die 01+ Nationalmannschaft leider kein Erfolg.

Jubiläumsjahr mit Attraktionen

Die Unterstützung von jungen Sporttalenten oder von Vereinen hat Tradition bei Lehner Versand. Auch eine Leichtathletin und ein Olympiateilnehmer mit Potenzial haben neben anderen Sporttalenten bereits eine Berufslehre beim Schweizer Versandhaus absolviert. Die Anfänge des Unternehmens gehen auf das Jahr 1983 zurück. Seither hat sich Lehner Versand vom kleinen Laden in Zürich zu einem modernen Unternehmen entwickelt und ist stetig gewachsen. Das Angebot wurde erweitert und es wurden laufend neue Stellen geschaffen. Heute beschäftigt das Familienunternehmen über 200 Mitarbeitende und verfügt über acht Direktverkaufsstellen. «Das 35-Jahr-Jubiläum feiert Lehner Versand zusammen mit seinen Kundinnen und Kunden», sagt Thomas Meier, Geschäftsführer von Lehner Versand. «Es gibt viele Überraschungen und tolle Angebote. Dazu gehört auch die Jahresverlosung eines Elektroautos.»

Neue Filiale in Zizers/Landquart

Das Schweizer Versandhaus hat in den letzten Jahren das Filialnetz kontinuierlich ausgebaut. Am 21. Juni 2018 wurde bereits die achte Filiale eröffnet und damit ein neuer Kontaktpunkt geschaffen. «Mit der neusten Filiale in Zizers/Landquart bietet Lehner Versand seinen Kundinnen und Kunden der Südostschweiz eine grosse Auswahl an Produkten und die Möglichkeit, sich persönlich beraten zu lassen», sagt Thomas Meier. Die bestehenden Filialen befinden sich in Granges-Paccot (FR), Wil (SG), Hägendorf (SO), Münsingen (BE), Schenkon (LU), Spiez (BE) und Eyholz/Visp (VS) und neu auch in Landquart (GR).

Medienkontakt

Raffaela Roth, Lehner Versand AG
041 926 73 52
RRoth@lehner-versand.ch

www.lehner-versand.ch

Bildtext zu Darko Mladenovic_Arbeit: Darko mit seiner Ausbilderin Edith Bachmann

Bildtext zu Darko Mladenovic_Volley: Serviceannahme bei einem Spiel mit Volley Luzern 2.